

Wir zaubern lachende Kinderaugen!

Die Weihnachtszeit steht vor der Tür.

Um auch hilfebedürftigen Kindern ein kleines Lächeln und funkelnde Augen zu bereiten, setzt sich auch die Oberschule Bevern für hilfebedürftige Kinder in Osteuropa ein.

Unter dem Motto "Kinder helfen Kinder" hat die Schülerschaft gemeinsam mit der Lehrkraft Frau Ritter den Weihnachtspäckchenkonvoi unterstützt.

Der Weihnachtspäckchenkonvoi fährt seit Dezember 2001 jährlich in osteuropäische Länder und verteilt von Kitas, Schulen und Privatpersonen liebevoll gepackte Weihnachtspäcke.

Insgesamt hat die Schülerschaft der Oberschule Bevern 19 Weihnachtspäckchen unterschiedlicher Art zusammengepackt.

Die Weihnachtspäckchen wurden liebevoll mit Spielsachen, Kleidung, Modeschmuck, Malutensilien, Süßigkeiten uvm. gepackt und widmen sich Kindern unterschiedlicher Altersklassen (3-15 Jahren).

Am 23. November wurden die Päckchen den HelferInnen von Ladies Circle, Round table, Agora Club Tangent und Old Tablers übergeben und treten nun ihren Weg in Richtung Bulgarien, Moldawien, Rumänien und Ukraine an. Dort werden sie an Waisenhäuser, Krankenhäuser, Behinderteneinrichtungen, Kindergärten und Schulen verteilt.